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Há 48 anos In/ormando

DESPACHANTE PEDRINHO.
,-

Despachante Oficial do Det:ran
Credenciado Sob n" 775

Emplacamentos· Transferências· Registros
� Seguros

Rua Vidal Ramos, 920
.. TEL. 22-0107

Segurança Imóveis
· Fone: 22-1948 e 22-1955 Creci SC 508�
• LOTES no Alto do Mussi (ao lado da

Cooperleite),Preço: a partir de R$1.500,OO. Parcelado.
• LOTE c/525m2. Loteamento Paz e Bem, rua.Joaquim

de Paula Vieira. R$ 7.700,00

• LOTE c/400m2 c/luz e água no Loteamento Cristo
Rei. R$ 2.000,00.

• Lar E com 480m2 (16x30) rua Saulo de Carvalho, Jardim Esperança
(terreno plano cf água, luz o uma quadra da escola) .

• CASA DE MADEIRA, C/ 70 m2, terreno C/ 590m2. Rua Sasílio
Humenhuk, Trtcolin. R$ 8.000,00.

Mais ofertgs na página interna

'!Ano XLVIII· N!! 2305 R$ 1,00_

Nova8alsa
Um velho problema que afligia os moradores do distrito de

Felipe Sclunidt e localidades próximas, deverá ser agora solucionado.
O governo municipal acaba de adquirir uma nova'"balsa,

que será instalada sobre o Rio Iguaçu, ainda este mês. O projeto
tomou-se uma realidade graças à parceria do governo estadual que

participou com 40 mil reais. A referida balsa tem capacidade para

até 50 toneladas de carga e possui rampas móveis (levantadas por

catracas e cábos de aço).
'

Seu comprimento é de 18 metros.

Foi construida no estaleiro Almirante Tamandaré, em
Guaíra-PR..

Levará o nome de Despaciano Crestani, em homenagem
ao antigo morador de Felipe Schmidt.

Momento em que chegava à Canoinhas,
instalada em Felipe Schmidt.

'

I6ª Regional de Saúde capacita
pessoal em Epide'miologia

Técnicos da 16ªRegional de Serviços de Saúde, com sede
em Canoinhas, participam nesta sexta-feira, em União da Vitória
PR, de uma reunião de trabalho na sede da 6ª Regional de Saúde.

. Em. pauta, a discussão das açõc 3 de saúde entte as regiões
dos Estados de Santa Catarina e Paraná. Já na próxima segunda
feira, dia 12 de junho, os técnicos da 16ªr{egional participam como

palestrantes sobre Vigilância Sanitária, às 19h30min no Clube 25de
ulho em Porto União. A palestra terá a parceria da Secretaria
tadual de Saúde,

Parceria
Ó SEBRAE e a Junta Comercial de Santa Catarina

aSsumiram compromisso de pa�ceria para concretizar Q discurso da
desburocratizaç;io. As duas instituições querem que o registro da
micro e pequena empresa seja tão instantâneo quanto tirar uma

fotografia. Uma experiência inovadora está sendo realizada em'
Brasília-DF, onde os' vários órgãos' envolvidos no registro das

e�presas estão operando num mesmo espaço TIsico, imprimindo um

fltmo de velocidade em que o encaminhamento do processo e a

�xped.lção do registro não leva mais do que duas horas. Santa
atanna está indo a Brasília-DF ver de perto a nova dinâmica de

t�abalho. A Junta Comercial de SC está sensível e quer implantar o
Istema aqui. Este, acredito, é o maior beneficio do Sistema SEBRAE,
nossa capacidade de trocarmos resultados't.Balcão SEBRAE .Un

janoinhas, rua Major Vieira 409 - Fone: 22-2514 e Fone/Fax: 22-
46.' .

CORPO eMOVIMENTO
- Ginástica Rítmica
� Jazz (matutino, vespertino)
- Ginástica Localizada

(matutino, vesp. e noturno)
\ Local: SBO

RONES: 22-0440 i. 22-2616
'

canolhhas, (sexta-feira) 09 de junho 1995

434 mil mortos foram retirados da folha 'de

pagamento do INSS nos últimos três anos
O ministério da

Previdência e Assistência Social
informou hoje que no' primeiro
trimestre de 95 em todo o país

. 85.186 mil mortos foram
retirados da folha de pagamentos
do INSS, com economia 11,5
milhões de reais. O
cancelamento de benefícios se

deu pelo Sistema de Controle de
Óbitos que envolve 7.494
cartórios.

,

O SISOBt implantado
em 1992, cancelou em 93 cerca

.

de 80.828 mil benefícios, tendo
alcançado em 94 outros 268.638
mil. Desde sua implantação, o

SISOBI tirou 434.652milmortos
da folha de pagamento do INSS.

Houve um tempo,
disse o ministro Reinhold

Stephanes que as pessoas
denunciavam pelos jornais e

tevês que o INSS estava

creditando benefícios a pessoas
mortas. Isto era possível, porque
a Previdência não tinha meios
efetivos para retirá-los da folha
de pagamento. Esta fase foi

superada com a implantação do
SISOBI que automatizou as

retiradas, o que é benéfico para
a Previdência, além de servir
para combater' fraudes.

Inaugurada Delegacia de
Polícia de Matos Costa'

A Secretária Estadual de Segurança Pública, Lúcia Maria
Stcfanovich, inaugurou dia 3 de junho, as Delegacias de Polícia de
Matos Costa e Calmon, ambos pertencentes àRegião do Contestado
(Amure).

, Estiveram presentes, além da Secretária, alguns auxiliares
diretos da Segurança Pública, prefeitos da região do contestado, e o
Delegado Regional da Polícia Civil de Porto União, Waldir Cesar
Padilha. As delegacias construídas em tamanho padrão, estão dotadas
de toda a infra-estrutura necessária para conforto e operacionalidade
de. seus funcionários. A Unidade Policial de Matos Costa foi

inaugurada às IOh30min e a de Calmon às 11 h30min. f-pós a

solenidade de inauguração em Calmon, os prefeitos Darcy Bcndlin
eAlcidesBof, ofereceram um churrasco âs autoridades e convidados.

Paulo Monso inaugura Centro
de Treinamento de Canoinhas

o Governador do Estado, Paulo Afonso Vieira inaugura
dia 1p de junho, sexta-feira, emCanoinhas, o Centrode'Treinamento
localizado no bairro Campo da Água Verde, às margens da BR-280,
saída para Mafra.

&sa Unidade de Treinamento integrará a rede de Centros
deTreinamento doEstado, agora comnove no total,mobilizada para
o desenvolvimento do Programa Catarincnse de Profissionalização
de Agricultores e para a reciclagemdos técnicos vinculados ao setor
agrícola. Segundo Adolfo Nunes Corrêa, Presidente executivo da

Epagri, "devido à expressiva área agricr.ltávcl na região Norte do

Estado, e à inexistência de uma-infra-estrutura apropriada para
Treinamento de Agricultores, esse novo Centro de Treinamento de

Canoinhas assume fundamental importância para a região".
AlémdoGovernadorPauloAfonso, ainda estarão presentes,

o Secretário Estadualdo Desenvolvimento Rural e da Agricultura,
DejandirDalpasquale e Adolfo Nunes Corrêa, Presidente Executivo
da Epagri, e técnico da empresa lotados cm todos os município da

Região do Contestado ç Planalto Norte.
_ ..-_.t___ • __ , _

A MODA JOVEMA SUA ESPERA
No calçadão da cidade de Canoinhas
Rua Francisco de Paula Pereira, n° 666

Stephanes assinalou obituários ao INSS ".

que os familiares dos mortosnão Stephanes observou

precisam mais ir aos Postos de que em algumas regiões do país,
Benefícios do INSS para dar onde as pessoas não fazem os

baixa em benefícios de registros de óbitos por falta de

aposentados ou pencionistas que recursos, o INSS leva mais
falecem. "Bastam mandar 0(. tempo para retirar os mortos da
atestado de óbito, pelos Correios folha de. pagamentos, mas isto

endereç'adó, ao posto de acabará acontecendo. "Se os

Benefícios do INSS onde o mais vivos tenfam continuar
beneficio era mantido. A apartir recebendo benefícios dos mortos
daí, o INS S dá baixa. Do estão comentendo crime e

contrário a baixa será feita de poderão ser punidos pela Lei. A
forma automática com a Previdência está' atenta a este

informação fornecida pelos tipo de fraude" acentuou .

cartórios, obrigados por Lei a
encaminhar a relação de

Deputado quer que Polícia
Federal localize Orofino

.
A Assembléia Legislativa aprovou, nesta quarta-feira,

requerimento do deputado Carlito Merss (PT) para que a Polícia'
Federal investigue o paradeiro .de Miguel Orofino, engenheiro

.

responsável pelas obras da ponte Pedro Ivo Campos. Orofino é

acusado de desviar US$ 20 milhões na construção da ponte e está

desaparecido desde março de 92-. No requerimento, que será enviado
ao Ministro da Justiça, Nelson Jobim, Carlito lembra que a fuga de

Orofino jáfoi objeto de muita exploração política, mas que até agora
a sociedade catarinense não recebeu nenhuma explicação satisfatória
para o desaparecimento dos recur::os públicos.

"É necessário medidas mais efetivas pará esclarecer este

caso", afirmou o deputado, "É impossível que a estrutura policial
federal não tenha condições de localizar o Orofino", acrescentou,
Carlito lembrou ainda que o PMDB catarinense, partido ao qual era
vinculado o engenheiro, comprometeu-se a fazer de tudo para

solucionar o problema, em nota oficial divulgada em abril de 92.

"Esperamos que isso seja verdadeiro, já que o PMDB está no governo
estadual e federal", completou ..

Amurc
com

firma convênio
a SeduIDa

AAssociaciaçâo dosMunicípios daRegião dosContestado
Amure celebrará na próxima terça-feira (13) convênio com a

Secretaria deEstado doDesenvolvimentoUrbano eMeio Ambiente
Seduma, objetivando o início da execução do Plano Básico de
Desenvolvimento Regional Zoneamento Ecológico-Econômico.

O ato deverá acontecer às 10:00 horas, no Auditório da
.

Universidade do Contestado, Campus Canoinhas. Alérn do presidente!da Amure, Orildo Severgnini e Secretário de Estado AdernarDuwe..
far-se-á também presente o Secretário Adjunto Neuzildo Borba
Fernandes,

'

Basicamente, oPlano visa acriação demelhores condições
para o crescimento dos municípios que compõem a Amure, .'
propiciando umamelhoroferta e distribuição de empregos,melhoria

'

de qualidade naEducação e Saúde, entre outrosbenefícios paralelos.

KENGO'S CLUB
. (.

.

Telão - Música ao Vivo

Estacionamento próprio

Fone/Fax (0476) 22-2271
) I

RUA FELIPE SCHMIDT. 13�7
CA ....OINHAS - SC
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SOCIAIS

Este lindo garotinho é Iwerson Gabriel que completou 1 ano

dia 06 pp. É filho do casal Guilherme e In�s Wachtel

Gecy Varela Ditrich
.

-> A "Festa do Michuim" foi uma beleza. Muita gente
presente. Esta foi a primeira festa, mas tem tudo pra ficar. Valeu ...

._> Faleceu Paulo Scheuer. Nossos sentimentos aos seus

familiares. Passou por essa terra espalhando o bem. Sua passagem

por aqui, valeu ...
-> A vereadora ClaudeteHoffmann pede a volta do horário

cívico nas Unidades Escolares do Município. Valeu ...
->Muito bom de ler "TribunaMunicipai" do jornal "Folha

do Planalto". Valeu ...
-> OCentro Integrado de Artes está em aI ta. É uma beleza.

Valeu ...
-> O Sesi sempre fazendo das suas, 'promoveu o Concurso

de Cartazes da XII Olimpíada Sesiana. Dia 12/6 a 21/6 estarão

expostos naRigesae de 23/.6 a 29/6 na Empresa WiegandoOlsen em
Marcílio Dias. Valeu ...

-> Aniversário de Luiz Marcelo, dia 10, filho de Adilson
e Salete Hostert residente em Curitiba, valeu ...

-> Daniela também dia 10 festeja seu aniversário. É filha
de Izabel Cristina Freitas Seleme. Beijos em você e sua mãe

maravilhosa. Valeu ...
-> Dia 12 Dr. Antonio Merhy Seleme aniversariando.

Valeu ...
.-> Para os jovens, dia 12, dia dos namorados. Que sejam

felizes. Valeu ...
. -> Dona Erica Schreiber completa mais um ano de vida

merecido, dia 15. Minha amiga, valeu ...
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ATENÇAO POETAS
Divulgue sua poesia, reservando espaço na Coletânea

de' Poesias n'' 3 (que está em aberto) organizada por Robertç
de Castro Del'Secchi, escrevendo para:

Caixa Postal 88 118

Eng? Paulo de Frontin
Rio de Janeiro - RJ
CEP - 26650-970

DANIEL RIBEIRO
Cada vez que digo que te amo estou na verdade tentando dizer muito mais...
Estou tentando dizer que você significa mais pra mim do que qualquer
outra pessoa no mundo.
Eque te adoro e curto muito o tempo que passamos juntos.Estou tentando
dizer que te quero e preciso de você.
Estou tentando te lembrO/' que você é a meIJwr coisa quejá acomeceu pra mim

EU TE AMO
Silvia Theodorovicz /

PREFEITURAMUNICIPALDE IRINEÓPOLIS·SC
LEI N!! 772/95

Autoriza alienar ações da Celesc e dá outras

providências.
João de Paula Cubas, Prefeito Municipal de

Irineópolis, Estado de Santa Catarina.

Faço saber a todos os habitantes deste município,
que a Câmara aprovou e eu sanciono a seguinte

LEI:

Art. 1 Q
- Pela presente Lei fica o Chefe do Poder Executivo

Municipal, autorizado a alienar, pelomelhor preço demercado,
as seguintes ações da Cclese S/A.

.

ON 37.985
PNA 1.835
PNB 19.910

Art. 2Q - A receita oriunda da venda das referidas Ações terá a

seguinte destinação:
- Secretaria de Viação, Transportes, Obras e Urbanismo
- 9% (nove por cento) para complementação de valores

de convênio e participação com a Prefeitura Municipal de
Porto União, para a aquisição de uma Balsa, para a travessia
do Rio Timbó na localidade de Colônia Francônia;

- 33% (trinta e três por cento) para a aquisição de um

equipamento Retroescavadeira para suprir as deficiências da
Secretaria.

- SECRETARIA DA SAÚDE
-15% (quinze porcento) para a aquisição de um veículo

(ambulância) que será destinada a viagens periódicas a

Canoinhas, Porto União, Curitiba e outras localidades.
- APAE - Associação dePais eAmigos dosExcepcionais
-18% (dezoito porcento) em forma de subvenção social

que será empregado na construção da sede própria.
- SOCIEDADE RECREATIVA E CULTURAL
- 8% (oi to por cento) em forma de subvenção social que

será empregado na reconstrução da sede própria.
- Secretaria da Educação e Promoção Social
- 12% (doze por cento) destinado à conclusão das 10

(dez) unidades habitacionais, no. bairro Nossa Senhora

Aparecida.
- 1,5% (hum emeio por cento), destinado à aquisição de

um Parque Infantil, para o Jardim de Infância Nossa Senhora

Aparecida.
- TRANSPORTES RODOVIÁRIOS
- 3 % (três por cento), destinado aoProjeto de i Iuminação

do Trevo na BR-280, no Distrito de Poço Preto.
Art. 3Q - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.
Prefeitura Municipal de Irineópolis, 05 de maio de 1995

João de Paula Cubas
Prefeito Municipal

Esta Lei foi devidamente registrada e publicada nest,
Secretaria em 05.05.95,

Roberto Carlos Arving de Lara
Secretário da Administração e Finanças

MINUTOS DE REFLEXÃO
Minha aceitação

Se querome tornaruma pessoa feliz, preciso�prenderaset
feliz por ser. quem sou. Necessito dizer-me: Gosto de quem SOu.
Encontro satisfação em ser quem sou. Numa sociedade de pessoas
revoltadas, insatisfeitas, lamurientas, angustiadas, apressadás, i
fácil perceber quem são as pessoas felizes porque se aceitam COlllo
são. As pessoas que se aceitam são felizes. Geralmente estão em boa
companhia. Poucas coisas e situações as deixam infelizes. AJ

pessoas que se 'aceitam vão ao encontro das .outras pessoas com
facilidade, Quando aceitamos a nós mesmos, aceitamos com
facilidade os outros. As pessoas que aceitam estão sempre pronta
a receber amor e elogios. Amor e elogios com simpliéidade e

humildade. As pessoas que se aceitam são autênticas. Sabemquesào
únicas, tiram asmáscaras e vivem a honestidade. As que se aceitam
convivem consigo mesmas como estão no presente. Esquecem
como foi o passado. Deixam de sonhar grandes sonhos. Vivemo
momento presente. O que importa é quem são agora. As pessoas que
se aceitam são capazes de rir de si mesmas. Não levam muito a sério
seus erros. Riem dos fracassos. Olham-se no espelho e riem de suas

. situações de auto-suficiência. As pessoas que se aceitam têm
habilidade de reconhecer e atender as suas próprias necessidada

. . ..
/

. . ",

sabem de suas necessidades fisicas,emocionais, sociais e espintusj,
Sabem que amando a si mesmas estão amando as ressoas que St

-

aproximam. As pessoas que se aceitara são auto determinada
Sabem o que querem, decidem é fazem sem depender de opiniõs
que atrapalham. Sabem que tudo é responsabilidade pessoal. A

.

aceitação de nossa condição .humana é e realização da vida, com
Jesus diz: i'Onde está teu tesouro, ali está teu coração".

,

Antonio Pereira COlltinh�

,

IIK" Ii/lilll
J

ANTIGOMERCADÃODE
CALÇADOSCATARINENSE

Grande Promoção para o dia dos namorados:
Sapatilha Moléca _ .. R$ 9,90
Tênis ferrrirrirro R$ 7,50

R.u.a :M"ajor Vieira� nO 409
T�L..E.F'<>.zv�_- 22-1 773

Sociedade Indl. e ComI. SicóI S/A
OSEUREVENDEDORAGRALE-HONDA-STHIL

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann
MATINE e SERESTEIRO Fones:22-0194 e 22-0255

RPM Indústria e

Comércio

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat -

Pneus Importados - Máquina Overloke
Consórcio de Carros Importados e Nacionais,

Geladeiras, Freezer, TVs.

Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

FONElFAX

(0476)

22-1338

/
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matas nativas
o Sacrifício das',

o Secretário do

Desenvolvimento Urbano e do Meio

Ambiente, AdernarDuwe, e o Governadordo Estado, Paulo

Afonso Vieira, lançaram o projeto Viva o Verde e o ICMS

ecológico, e .aínda a proteção da baleia franca que passa a

ser Monumento Natural de Santa Catarina, através de

decreto assinado pelo Governador. Essas, fazem parte de

�' um grande elenco de medidas "enérgicas'' anunciadas

todos os anos no Brasil para coibir abusos contra a

"Pachamama" (a palavra mais usada no vocabulário inca

para denominar a Mãe Natureza). Na Semana do Meio

Ambiente, que começa no dia 5 de junho, se a fauna e a

flora tivessem a faculdade da fala, lhes faltaria palavras
para agradecer tantos cuidados. E no resto do ano, o que

tem sido feito de concreto e objetivo para se evitar a

agressão ao meio ambiente? Embora exista uma

consciência ecológiCa sobre a salvação da vida pela
salvação ainda -possível dos recursos naturais, com uma

ação fiscalizadora por entidades ambientalistas sérias e

órgãos oficiais com vontade política de atuar com rigor,
ainda faltam inve�timentos ,'pesados na educação
ambiental, em prirneiro plano. E necessário e urgente, de

novos e grandes investimentos também na formação de

novos fiscais e no aparelhamento dos órgãos federais,
estaduais e municipais.

A prova da ausência desses fatores

preponderantes para a proteção das florestas nativas de

Santa Catarina, ricas em biodiversidade, são os milhares

de fomos de carvão existentes, a maioria clandestinos, sem

autorização para se instalarem. Na produção do carvão

não se adota manejo sustentado de florestas, tudo é feito

na base do corte raso, sem obedecer margens dos rios

(matas ciliares), encostas íngremes ou nascentes d
'

água.
Cada hectare de floresta secundária fornece em média 100

m3 de lenha, quantidade suficiente para abastecer um forno

por 75 dias, rendendo até 50 m3 de carvão. Só em Santa

Catarina, o negócio do carvão consome aproximadamente

3�.000 hectares de florestas nativas por ano. A predação
ainda passa pela furnicultura que consome essências

nativas em suas estufas, é pelas famigeradas fogueiras de
São João. Somente nos 15 municípios do Planalto Norte
esses "inocentes" incêndios consomem 50 árvores e�
média cada um. Em cada município são acesas 10

Ioquelras em média por ano. São 150 fogueiras que
incineram 5.500 árvores nativas em menos de 60 dias.
Como essa tradição é muito antiga, vamos nos ater há

apenas 20 anos atrás. Em nome do Santo, foram devoradas
pelo fogo exatamente 100 mil árvores nesses 15 municípios.
Essa cifra é insignificante se' "levarmos em conta o que

a:ontece nos demais estados que cultivam a devoção a

�ao João. O número de árvores que vi-ram fumaça é

Incalculável. Uma brincadeira que custará muito caro às

gerações futuras, certamente.
Lúcio Colombo

A papelaria quetem sempre
uma novidade prá você. '

, Lin�os cartões musicais para' o dia dos namorados.
. Artigos para presentes, Livros, Jornais e Revistas.

ABERTOAGORA TAMBÉMAOS
DOMINGOSPELA AiANHÃ

,Rua Getúlio Vargas, 741 - C�noinh�s - se

Este homem eu conheci
Gecy Varela Ditricb

Estamos aqui no nosso Museu Histórico, sito na rua

Francisco de Paula Pereira, 1210 ao lado do Supermercado Sesi,
fornecendo aos alunos das escolas de Canoinhas o currículo de cada

pessoa que fez jus a nome de rua. No nosso entender, deve ser

homenageada a pessoa que fez algum bem à comunidade e não aos

seus fami liares. Cuidar de sua família, trabalharpara o bem estar dos

'seus, ser honesto é um dever do cidadão. Escolhi hoje um homem

que não era rico e distribuía sua bondade com outros seres humanos.

Eu o conheci:
"Marcílio Müller veio para Canoinhas em 1914, estudou

na escola de Frei Menandro Kamps. Ainda menino, trabalho� com

seu pai na construção de estradas, entre as quais a estrada de

Pinheiros, onde construíram a primeira ponte sobre o rio Paciência

e ainda a rua Paula Pereira. Construiu a sede do Sindicato dos

Trabalhadores. Foi presidente por 20 anos no mesmo Sindicato.

Estendeu fios e postes desde a antiga Estação Ferroviária até sua

residência (Sossego) esta rede serviu para que muitos moradores do
bai rro pudessem terenergi a e I étrica em se , IS la res. Efetuou a abertura

da rua Dr. Roland� L. Malucclli , trabalho que realizou com suas

próprias mãos, com picareta e arado. Da política: Foi político
ardoroso. Candidatou-se a vereador pelo antigo partido de Getúlio

Vargas, do qual era admirador fiel. Ficou corno 1 º suplente e após
a morte do vereador Fauri de Lima, assumiu a Câmara Municipal.
Através do seu excelente desempenho, o candidato que ele apoiasse
era eleito. Perfil desua bondade: cedia sua sala aos amigos e parentes
tanto para festas como para guardarncn.os. As portas de sua casa

acolhia tanto os poderosos como os humildes e necessitados. Sua

casa vivia sempre cheia. Os compadres (inúmeros) e parentes lá

encontravam abrigo e acolhida com mes; farta e bom chimarrão. As

etapas de sua vida: Casou-se aos 18 anos com a d. Paula Scholtz

viuvando pouco depois. Casou-se com sua cunhada d. Lídia Scholt�
e no dia 11.8.84 comemorou "Bodas de Ouro". Possui 8 filhos:

Zulmira casada com Luiz de Paula c Silva, Arlindo casado com

Tereza Leandro, Gcncci casada com José Zattar, Serli casada com

Manoel Pereira de Souza, Assis, falecido cMaria Tereza. Além dos

filhos legítimos, adotou e criou mais três: Otília Gonçalves, Alceu
Batista e José de Oliveira Silva. Deixou ainda 21netos c 9 bisnetos".

O que Lídia, sua esposa escreveu sobre Marcílio, seu
marido:

"Foi bom homem, honesto, trabalhador c batalhador.

Morreu em paz. Foi assim que sempre viveu. Tinha um '[oração
grande, acolhendo a todos".

É verdade, cu conheci este homem, calmo.tranqüilo. Esta
cronista era menina e serve de testemunha. Ele era assim, bom. E a

Lídia era igual.

PROTEJA A SINALIZAÇÃO
DA SUA CIDADE

FazendaOuro Verde
Alimentos Ltda.

Fone: (0476) 22-2179 - FAX 22-1739

PRODUTOS SUÍNOS E OVINOS
Oferecemos aos nossos clientes:

CARNE FRESCAL: em carcaça, pernil, leitão, bisteca,
lingüicinha toscano (churrasco).
DEFUMADOS: lingüiça calabresa, pore/na e ouro

verde, bacon, toucinho, chouriço, costela e outros.

Produtos da 'sua própria Fazenda

(Granjas Olsen) provenientes de animais
criados na mais atual tecnologia.

,� Corretora de Seguros Ltda.

,

SEGUROS "COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:
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A
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VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.
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Em nome do Amor...
o que vemos e vivemos hoje em dia, sob a luz deste

vocábulo tão pequeno, mas que contémum imenso,significado?
Uma das realidadesmais efetivas da natureza humana

é o amor, esse sentimento que consegue promover profundas
mudanças de atitudes nas pessoas.

'

O amor pode se manifestar de difere�tes maneiras e

por si ,mesmo causa no ser humano uma avalanche de reações
que so podem ser compreendidas dentro do vasto campo das

emoções.
Assim é que cada pessoa vivencia esse sentimento de

uma. forma muito particular e específica, pois cada qual encara
o amor do seu jeito e do modo que melhor se lhe adapte.

Há, porém, quem pense estar manifestando amor

através dos sentimentos que conduzem à posse, ao uso, à

exploração, à pancada, à infidelidade.j' humilhação, etc. Aliás,
muitas coisas são presenciadas hoje em dia e reconhecidas como

"amor".

As ilusões são muitas ... E não podemos viver de

ilusões meramente.;
'

.

Também não podemos nos deixar escravizar pela
. s�cledade, a ponto de não vivermos os' sentimentos 'puros e

SInceros para nos aguentarmos em situações enfadonhas, de
desafeto edesrespeito,muitas vezes tão presentesemnossa vida.

Portanto, quando falamos em amor, lembramos de

aceitar o outro como ele é e 'Principalmente de que o amor é

entrega, doação.
,

Aceitamos o amor como algo puro e simples, pois de
nada adianta querer incrementá-lo caril artimanhas e ardis, pois
tudo o que é conduzido pelos caminhos tortuosos e desgastados
das aparências e mentiras, nos afastam da verdadeira felicidade

É, preciso ser feliz e fazer o outro feliz e isso só 6
possível quando há um amor de verdade.

,

Por sua vez, o amor verdadeiro só existe quando há o
reconhecimento e a aceitação d� semelhante, como um ser

humano, o que implica aceitar o outro com todas as suas

"perfeições" e "defeitos".

.

Olhando por esse prisma, em nome do amor, nos

SIntamos amados. Em nome do amor, vamos, principalmente,
amar!

Janete Isabel Woitexen

Saneamento das Finanças Estaduais
A situação financeira do Estado é caótica. Toda à

"arrecadação de ICMS", é exaurida nas despesas de pessoal e
gastos gerais e custeio. "Outras arrecadações" mal atendem aos

simples investimentos de manutenção. As "Receitas

Transferidas" da União ora servem de conta-gota para aliviar as
necessidades reais de investimento do Estado, que não são

atendidas (como é o caso dos hospitais sem equipamentos, as
escolas sem materiais e assim por diante).

Apenas servem para acalmarasbeneficiários da dívida

p�blica, interna e externa, de responsabilidade do Estado, que
atinge, considerada somente a parte vencida e a vencer, cifras

assustadoras de milhões de reais. A situação é da mais alta

.gravidade e clama pela responsabilid ide dos governantes do

Estado que sempre foi conhecido e até 'lplaudido como um dos

. �ais. equilibrados financeiramente do País e que, hoje,
infelizmente, está alinhado com os que gastam mais do que têm

e não pagam o que devem.

A profundidade d'a dramática situação financeira do

Estado, não admite contemporização C responsabilidade. Ou se

�ltera,. para permitir o delineamento de um programa de

investimento que sirva de mola propulsora ao desenvolvimento

econômico e social do Estado, em atendimento aos anseios de

toda a sua população, ou então oGovernoEstadual se transforma
de vez numa máquina sugadora 'de energias e recursos, sem

oferecer qualquer contra-partida para a sociedade. Só há uma

saída: A aplicação sem recuos e sem desvios de um programa de

austeridade e modernização do serviço público que permita que
.a arrecadação doK'Mâ, atualmente consumida 100% em pessoal
eoutras despesas de custeio, nãoultrapassem a 80%. O percentual
deve ser de 70%.

O governador do Estado, Pau.o Afonso Vieira terá que
mostrar agora que "está preparando pa�:a governar", como dizia'

�� sua eamp�nha eleitoral. Enfrenta a greve d�s professores que
Ja dura 35 dias. Encaminha à Assembléia Medida Provisória
diminuindo o "teto salarial" dos Procuradores do Estado

equiparando aos de Secretários de Estado, ferindo frontalmente
a Constituição. Além de outras "asneiras administrativas". Está
vindo por aí, uma "carrada de mandados de segurança". Não é

essa amanei ra adequada para seobter recursos para investimentos.
Tem que ser respeitados os direitos adquiridos.

O confronto da receita com a despesa revela a
..

inviabilidade da gestão pública. O governador Paulo Afonso
tem que ter cabeça boa como diz o "adágio", para sair da crise
'sem ferir sentimentos... I'

/

Alfredo de/Oliveira Garciudo
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Michuim foi un] sucesso
Dia 04 de junho marcou no calendário de eventos da

cidade do mate, a 1"- Festa doMichuim, o tradicional carneiro assado
no rolete.

Uma comida típica do norte da Arrica dosantigosMarrocos.
Cincoenta carneiros foramdevidamenteassados e servidos

para os visitantes, que compraram o bilhete ao preço de R$ 7,00.
O carneiro assado no rolete é de conhecimento dos

canoinhenses, devido uma visita feita na cidade de Fraiburgo, onde
algumas pessoas trouxeram o famoso carneiro temperado com

muitas "iguarias".
Segundo os antigos, as primeiras pessoas que trouxeram o

Michuim foram osmoradores da cidade de Irineópolis com a família
Rocha.

Outras línguas comentam ql!C a sua popularidade foi

graças ao ervateiro Delby Machado, colocando o michuim como

mais uma atração canoinhense.
O michuim já apareceu em televisão, em jornais e o

ervateiro Delby Machado foi convidado especialmente para fazê-lo
na cidade de São Paulo.

A 1"- Festa do Michuirn entrou no calendário c que o

suce�o seja sempre continuado ao longo das promoções.

Saúde Pública
Técnicos da Secretaria Municipai de Saúde de Canoinhas,

participaram de um treinamento com a Diretoria de Vigilância
Sanitária Epidemiológica e o Laboratório Central de Saúde Pública.

O objetivo do treinamento é realizar um diagnóstico
preciso e melhorar a qualidade de exames; 17 microrregionais de

saúde fazem a coleta e o transporte do material para exames de 3

doenças: meningite, difteria e intoxicação alimentar.
Os profissionais da saúde recebemmanual explicativo que

diz como deve ser feito a coleta e a embalagem do material e como

fazer seu transporte. A medida foi adotada para corrigir erros que
estavam acontecendo quanto ao recolhimento e à remessa do mate

rial para análise em Florianópolis.
O treinamento será feito a partir do dia 19 de junho com a

prestação e o esclarecimento e distribuição do material nas

microrr�gionais de Itajaí, Rio do Sul, Canoinhas,Mafra, Jaraguá do
Sul, Joinville.

O procedimento para o material coletado muitas vezes é

incorreto, dificultando a investigação e )s resultados. Somente no

estado de Santa Catarina este ano aconteceu 794 casos, contra 472

do ano passado. 245 casos é de meningite virai, provocada pela falta
de higiene.

Fesmate vem aí
Já está sendo organizada aVII Fesmate -Festa Estadual da

Erva-Mate de 6 a 10 de setembro, com diversas atrações:
- lQ Raid cidade de Canoinhas - Jeep Club Ouro Verde
- Concurso Bandas e Fanfarras
- Festival de Música
- Motocross - Shows - 'Exposição
- Feiras: Industrial e Comercial é expo-feiras de animais
No Parque de Exposições OUI"» Verde, este é um evento

promovido pela Prefeitura Municipal de Canoinhas.

23 municípios nos Jogos Escolares
Cinco dias marcam os Jogos Escolares fase regional leste

norte tendo como município sede a cidade da erva-mate, situada no

planalto norte catarinense.
'

Com a participação de 2.500 atletas, e 23 municípios,
Canoinhas através da Prefeitura Municipal, Semestur e Fesporte,
movimenta nestes dias o esporte estudantil leste-norte.

O início e a abertura oficial acontece dia 09 de junho no

Ginásio de Esportes Santa Cruz, tendo corno data de encerramento

para o dia 13 de junho.

Municípios' participantes
Balneário Camboriú, Blumenau, Brusque, Canelinha,

Canoinhas, Gaspar, Guabiruba, Guararnirim, Itajaí, Jaraguá do Sul,
Joinville,Mafra, Nova Trento, Papanduva, Pomerode, Rodeio, Rio
Negrinho, São Bento do Sul, São João Batista, Timbó.

III Encontro de Secretários da Saúde
Três dias vão marcar o 3Q Encontro dos Secretários

Municipais de Saúde na cidade de Criciúma.

Segundo a secretária da Saúde de Canoinhas os dias serão
de 08 aIO de julho, e serão tratados temas como: tribunal de contas,
QS municípios e os fundos municipais de Saúde, políticas de saúde
Mental e reforma psiquiátrica, fórum de atenção integrada à saúde
da criança e do adolescente e projetos da secretaria de estado de
saúde com o.secretario de estado Dr. Ronald Fiuza.

A abertura tem presença marcada com oministro da saúde
Dr. Adib Jatene, Secretário de Estado da Saúde - Dr. Ronald Fiuza.
eo presidente do ConselhoMunicipal de SecretáriosMunicipais de
Saúde deSanta Catarina- COSEMS-SC - Dr. Luiz Eduardo Caminha.

\.

Prefeito Klempouz assinou convênios em prol da Ovinocultura
da região.

Canoinhas abriu oficialmente '.l entrega das ovelhas que
fazem parte do programa de desenvolvimento da ovinocultura no

último dia 04 de junho.
Para incentivar a ovinocultura no planalto norte, onde o

clima é favorável, a Secretaria de Estado da Agricultura distribuiu
4.660 ovelhas fêmeas da raça Corricdalc, entre 233 criadores de 13

municípios.
Com um financiamento garantido pela Secretaria, em

conjunto com as prefeituras e os sindicatos de trabalhadores rurais.
A operacionalização do prcgrarna, visa melhorar a

qualidade genética do rebanho, ficou a cargo da Epagri , Cidasc e do
núcleo de Canoinhas da Associação Catarinense de criadores de
Ovinos (ACCO).

Na primeira etapa um lote de 20 ovelhas vai para càd�l
produtor, que terá de pagar R$ 33,00 por animal em duas parcelas
anuais.

A abertura oficial teve a presença do secretário de estado
da agricultura Dejandir Dalpasquale,

Ensino Fundamental
Viajou dia 07 de junho a Secretária da Educação Cacilda

Riske Capanema para a cidade de Curitibanos. Acontece em

Curitibanos, uma reunião técnica para a orientação aos municípios
sobre o programa de manutenção e o desenvolvimento do ensino

fundamental.
Os se'cretários de educação terão uma orientação técnica

para depois apresentar projetos para o MEC.
.

Especialização Pulmonar
A prefeituramunicipal deCanoinhas, através da Secretaria

Munici paI de Saúde e Bem EstarSocial e AssociaçãoCatarinense de
Apoio ao Mucovicidotico traz para' Li cidade de Canoinhas o

fisioterapeuta Diretor do Curso de Fisioterapia da Faculdade de

. Tuiti de Curitiba, Espcridião Elias Aquim.
O objetivo da palestra Especialização Pulmonar é

demonstrar a importância da fisioterapia no tratamento de doenças
pulmonares.

'O público alvo que Vai atingir são os médicos

fisioterapeutas, enfermeiros e auxiliares de enfermagem.
A palestra acontece no Clube Canoinhense, dia 07 de

junho às 19 horas.

Mais um gol para a Casa do Menor
A Casa de Atendirnento Emergencial do Menor vem

atendendo 04 programas coordenados pelo Conselho da Criança,
que prioriza a parte educacional e de aprendizagem visando

oportunizar aos mesmos melhoria na sua qualidade de vida.

Esta semana, na Casa do Menor, foi entregue a 118

crianças e adolescentes participantes dos 04 programas agasalho
escolar completo, no valor de R$ 2.420,00 comprado com recursos

repassados pela Prefeitura Municipal de Canoinhas.

A Casa da Amizade colaborou com a doação de 420 reais

para a compra de camisetas brancas. E com recursos da venda de

flores, produzidas pelos menores no valor de R$ 1.280,00 foram

comprados tênis, meias e roupas de baixo, a venda de flores é um

convênio com a Secretaria MunicipaI de Planejamento e Urbanismo
e Meio Ambiente.

O Conselho da Criança e do Adolescente hoje atende em
seus programas 118 menores com o apoio da Prefeitura Municipal
deCanoinhas e entidades locais e tem como objetivo principalmente
reverter o quadro constrangedor e lastimoso de muitos menores do

munieípio de Canoinhas.

, -

Duatlo
Participam neste final de semana na cidadede São Joséd

Campos-SP, nas modalidades de Corrida e ciclismo corrida
Os

jovens: Elias Bedretchuk Junior, B, até 19 anos, Fernando F '.9s
J
.'

. an%
uruor, A, ate 17 anos, Israel Danilo da Silva, infantil, até 15 an
Mareio Rodrigues Jungles,juvenil, até 13 anos.

os,

.

Os quatro integrantes do grupo representam a cidade d
Canoinhas, nesta fase. A equipe tem apoio da Prefeitura MlU1Íci

e

de Esportes Turismo, Secretaria da Administração.
pai

RESULTADOS DOS JOGOS - SOCIEDÀDE PALMEIRAS
Palmeiras 7 x 3 Bela Mar
Palmeiras 5 x 2 Fraiburguense
Palmeiras 3 x São Joaquim .

:- cidade d� �uritib�nos sedia os jogos dia 15 de junho
onde a AnBB de Curitibanos Joga contra o Palmeiras às 16 hor• •

FINAIS DO CAMPEONATO DE PRAÇA
Dia 17/6 - 08:30 horas

Campeonato Escolar Futebol de Campo
Semi-Final - 17/6 - 09:00 horas
Final - 18/6 - 09:00 horas

Seminário perspectivas na educação
Nos dias 1 e 2 de junho viajou para a cidade de Itajaí a

Secretária Municipal de Canoinhas Cacilda Riske Capanema,
participando do seminário de perspectivas na educação.

Segundo a secretária, compareceram no seminário 249
secretárias municipais de educação, com 96% de presentes. �

Os temas tratados visava a participação dos municípiose
perspectivas de recursos para a educação municipal, palestra dada
pelo Dr .. Barjas Negri secretário-executivo e o secretário de estado
da educação e do desporto João Batista Matos,

Outros temas relevantes no seminário: Educação Funda.
mental realidade perspectivas, Avaliação do Processo de

municipalização, municipalização e assistência ao estudante,
estatísticas municipais, políticas educacioonais e projetos de

informatização das SME.'
•

Ficou também registrado conforme Cacilda para o mês de
setembro.a realização do CongressoMunicipaI de educação no mês
de setembro em Concórdia.

SEBRAE promove curso em parceria comCDl
Desenvolvimento de Chefia e Lideran�as

Propiciar o conhecimento de princípios sobre a natureza

do comportamento humano, para que possam utilizar como

instrumentos da administração de pessoal, bem como para o auto

desenvolvimento do gestor. É com esse objetivo que o SEBRAE e

CDL estarão realizando no período de 19 a 22/06/95 no horário das
19:00 às 22:00 h o curso "DESENVOLVIMENTO DE CHEFIA E

LIDERANÇA". As inscrições poderão ser feitas até o dia 16/06, no
CDL, sito na rua Major Vieira, 409 ou pelo fone: 22-1211. Taxáde
inscrição R$ 40,00.

Governo libera recursos

para a educação
o governador Paulo Afonso Vieira dia 5/6 às 10h30, no

Palácio Santa Catarina, assinou Convênios com 71 prefeituras para
ampliação, reforma e construção de escolas e ginásios de esportes,
Também foram assinados convênios com 12 ONGs - Organizações
Não Govemamentais para a manutenção de creches. Ao todo, os

recursos destinados aos prefeitos chegam a R$ 3.790.480,00. As

prefeituras de São Martinho, Curitibanos, São Francisco do Sul, Barra
Velha, José Boiteux, Irineópolis, Urussanga, Garopaba, Piçarras,
Gravatal, Herval do Oeste, Criciúma, Ascurra, Porto União,

Ituporanga, Campos Novos, Campo Erê, Palhoça e Rio dos CedroS
receberão verbas para reformar escolas municipalizadas.

Já os prefeitos de Presidente Getúlio, Pouso Redondo,
Pomerode, Sangão, Xaxim, Antônio Carlos, Palhoça, Santo Amaro
da Imperatriz,Biguaçu e São Domingos ganharão recursos para as

escolas estaduais.
.

Na área da pré-escola, à secretaria da Educação vai liberar
recursos para os municípios de Lages, Mafra Brusque, Canoinhas,
Concórdia, Itajaí, Joinville, Rio do Sul e Campos 'NOvos.

GINÁSIO - O Governador atenderá também uma das

maiores reinvindicações dos prefeitos que é a construção de ginásio
de esportes. Na cerimônia de amanhã, á Secretária da Educação
assina convênio com as prefeituras de Itaiópolis, Bom Retiro, Santo
Amaro da Imperatriz, Bom Jardim da Serra, Lauro Müller, Garuva,
Pomerode, Petrolândia, Leoberto Leal, Braço do Trombudo,
Macieira, Correia Pinto, Anitápolis e Araquari para a construçâv de

quadra coberta e ginásio poliesportivo.

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO
À MENORjNÃO HABILITADO
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Cursos noturnos em Três Barras
Lourival do Rosário, responsável pela área de cursos da

Casa da Cultura de Três Barras, informando a todos os interessados

�uejáseencontramabertas as inscrições para os cursos de datilografia
e informática, no período noturno e que estas se encerram assim que

[orem sendo completadas as turmas.

Funcionando no penado diurno desde o início do ano

letivo, os cursos de datilografia e informática vem sendo os mais

procuradosporparteda eomunidad�. Segw.l�oLourival, a necessidade
de criação dos cursos noturnos VIsa auxiliar os trabalhadores que

podem contar agora com essas alternativas a um preço simbólico,

uma vez quea Casa da Cultura é mantida pela PrefeituraMunicipal.
Os cursos de Informática, destinados a quatro alunos por

turno estão com inscrições abertas para segundas c quartas-feiras às

17,18 e 19 horas e às terças e quintas-feiras no mesmo horário. O

curso de datilografia funcionará nos rnes.nos dias c horários só que
as vagas são aumentadas para oito alunos por turma.

Agricultura iniciará o plantio
de cerca vivas

A Secretaria de Agricultura de Três Barras, comandada

por João Pedro Simão já está produzindo mudas de cerca viva,

visando inicialmente dar maior segurança aos terrenos onde estão

localizados respectivamente o aeroporto e o lixão do município.
Para Simão, a planta utilizada, chamada de "Sansão do Campo",

cujas sementes já foramadquiridas pela secretaria, é amais indicada

para os dois locais. Atingindo apenas três metros de altura, ela é

totalmente coberta de espinhos, não tóxicos e tem um fechamento

completo em curtíssimo espaço de tempo. Além disso é resistente a

geadas e queimadas, rebrotando imediatamente, mesmo após ser

cortada. "Queremos garantir a segurança das pessoas que se

acostumaram a atravessar a pista do aeroporto e principalmente
proteger os moradores que residem próximo ao lixão municipal,
uma vez que a planta não permite sequer a passagem de animais",
concluiu o secretário.

Produtores rurais receberam ovinos
Emuma primeira etapa do projeto de melhoria do rebanho

ovino de Santa Catarina, foram entregues em Três Barras, na última

segunda-feira, 220 cabeças de ovelhas da raça Corriedale. O atual

deputado federal pelo PPR e ex-secretário de estado da agricultura,
responsável pela criação do programa, Mário Cavallazzi, esteve
presente e foi o primeiro a sortear um lote de vinte ovelhas a um

produtor.
.'

Segundo o secretáriomunicipal de agricultura, João Pedro
Simão, infelizmente a previsão de que viriam 360 ovinos foi furada,
por terem sido rejeitados os animais na inspeção de qualidade, feita

�a fronteira do Brasil com o Uruguai de onde as matrizes foram

Importadas. Divididas em 22 lotes de 10 animais, cada produtor
sorteado, entre os inscritos, retirava de u.na uma, o número de dois

lotes, uma vez que os contratos já encar.iinhados pelo governo do

estado anunciava a aquisição de 20 animais por produtor.
.

Para Luiz D. Shirnoguiri (PPR), prefeito municipal,
Juntamente comas ovelhas o governo do estado garantiu o envio dos

�nimais faltantes até o final de junho, ou no máximo em meados de

Julho, completando assim a primeira fase desse programa que deve

continuar por pelo menos mais três anos,

O deputado CavaIlazzi na ocasião, além de se congratular
com os produtores que passam a termais uma fonte de renda em suas

propriedades, para tentar reduzir o êxodo rural, assegurou ainda que
em Brasília na Câmara, está em discussão, um programa de

financiamento agrícola em que os empréstimos de até 30 mil reais

sem,o pagos através do sistema troca x troca, ou seja, o produtor
eqUIvale sua dívida em sacos de produto, E os financiamentos entre
30 e 150 mil reais terão juros fixos de 16% ao ano, para uma inflação
calculada em 20%, garantindo um ganho imediato de 4% ao

produtor.

Curiosidade
Quando os gansos selvagens voam em formação de Veles

o fazemauma velocidade de 70 porcentomaiordo que seestivessem

Vo�ndo sozinhos. Eles partilham a-liderança. Quando o ganso que
cs(Jver no ,. d
f

apice o V se cansar, ele (ou ela) passa para traz da

ormação e outro se' adianta para assumir a liderança. Os gansos

ac?rnpanharão os fracos. Quando um deles, por doença ou fraqueza,
sar da formação, outro, no mínimo, se junta a ele, para ajudá-lo ou

protegê-lo .:

"Aceita-se Encomendas"
PARA FESTAS DE ANIVERSARIOS E CONFRATERNIZAÇÕES

ACEITAMOS ENCOMENDAS DE BOLOS,
TORTAS, I)OCES E SALGADINHOS.

Tratar na Vila Residencial, 2 casa 76 ou pelos fones:
23-0197 e 23-0270

TRÊS BARRAS - se

Escoteiros em evidência
Em uma promoção da região de Escoteiros de Santa

Catarina, Três Barras, estará recebendo orientadores e a Comissão

de EScoteiros da região para um curso preliminar que será realizado
nos dias 10 e 11 do corrente, ria sede do Colégio E. General Osório,
onde estarão participando do curso futuros chefes dos grupos de

Escoteiros Raízes de Três Barras, Falcões de Porto União, Ouro
Verde de Canoinhas e chefes irmãos das cidades de Mondai e

Maravilha. A infra-estrutura para o bom funcionamento do curso,

está a cargo dos chefes do grupo de Escoteiros Ouro Verde, Sargento
Maraschim, Denise S. Dobrochinski e a vereadora Bira, que

apadrinham os grupos de Escoteiros Nascentes.

Escoteiros sempre alerta para servir.

POLÍTICA
PT de Três Barras lançará candidato próprio

Falando a nossa reportagem J delegado e membro da

executiva municipal do Partido dos Trabalhadores, senhor Antonio

Pereira, disse que o PT não fará coliga�5es com outros partidos e

lançará seu candidato a prefeito de Três Barras, os nomes mais

cotadospara compor a chapa são do Dr. Valdir Ferreira e Lurdes

Pazda, esta chapa tem plenas condições de vencer as eleições
municipaisainda mais depois queo Lula teveuma votação expressiva
em Três Barras, segundo Toninha esta chapa é a renovação pois a

população não agüenta mais ver sempre osmesmos candidatos cada

eleição, os políticos trcsbarrcnses estão com a imagem bastante

desgastada diante da população, com isso aumenta ainda mais as

chances do PT eleger o prefeito e porque não uns dois vereadores,

porque esta mais do que na hora de tentarmos mudar alguma coisa

pois do jeito que se encontra o município hoje temos até vergonha
de sermos tresbarrenses, concluiu.

Bancada do PMDB não aprova Atas
A pedido do vereador Jorge O. de Souza, a bancada do

PMDB não aprovou as atas 315 e 316 acha ele que os vereadores do

PMDB não deverão aprovar coisas que siquerestiverarn presentes à
sessão quando os projetos foram aprovados, segundo Zugui há
muitos pontos obscuros que precisam ser esclarecidos, nós não

podemos ser cúmplices de besteiras do executivo. Zugui também
criticou a incorporação de até 35 por cento em alguns salários, e que
o executivo está criando um problema sério para si, já que a maioria

dos servidores tiveramS porcento e se entrarem najustiça.certamente
terão ganho, de causa, pois isto é inconstitucional e fere as leis,
ironizou dizendo que os servidores estao preocupados em gastar
tanto dinhci ro já que dá aproximadamente dez reais de aumento para
quem realmente trabalha para a prefeitura.

Inativos vão entrar na Justiça
Os funcionários inativos vão entrar na justiça contra a

prefeitura, segundo eles têm o mesmo direito que os funcionários na

ativa de receber aumento salarial, se nós somos hoje aposentados,
porque não ter os mesmos privilégios? Ou será que o velho continua

.marginalizado atéaqui emTrêsBarras? Esta semana se não tivermos

nenhuma resposta, entraremos na justiça para buscarnossos direitos,
finalizou o presidente.

Ernani apresenta emendas para 96
o vereador Ernani Wogeinaki do PPR apresentou várias

emendas aosProjetos de Lei 024/95 do executivo para o ano de 1996.

Secretaria de Educação, Cultura e Esportes.
- Aquisição de dois (2) veículos novos.
- Aquisição de dois (2) ônibus, com até cinco anos de uso,

p�ra transporte de alunos e professores.
- Aquisição de dois (2) micro-ônibus,
- Construção de um mini-ginásio de esportes.

Justificativa
Por outro lado, os equipamentos e veículos, nesta área,

devem ser, tanto quanto possível, novos, a fim de teremmaior vida

útil, evitando-se descontinuidade nos serviços a serem realizados.
A construção do mini-ginásio de esportes, o que virá

contribuir grandemente com o desenvolvimento de esporte amador
em nosso município.

A EMENDA DE N217/9S'
Secretaria de Agricultura e Desenvolvimenta Econômico
- Aquisição de 4 (quatro) tratores agrícolas novos.
- Aquisição de 4 (quatro) arados novos.
- Aquisição de 4 (quatro) grades novas. ,

- Aquisição de um distribuidor de adubo orgânico líquido.
- Aquisição de uma máquina de fazer ensilagern nova..
- Aquisição de uma roçadcira nova.

- Aquisição de uma camionete nova.

- Aquisição de 1 (um) caminhão novo.
JUSTIFICATIVA
Em nosso entender, não cabe à aquisição de veículos

usados, tendo em vista que, via de regras, tal veículos são utilizados

para viagens muitas vezes longas, exigindo conforto e segurança, o

que nem sempre é possível conseguir-se com um carro usado.

Perguntas ao executivo
A partirdesta semana estamos cr'ando o espaçodenominado

Perguntas ao Executivo, cabendo o exec rtivo através da .assessoria

deimprensa responder e justificar todas a, solici tações. Perguntamos
o porquê não foi atendida a indicação 044/94 de 19 de outrubro de
94 do vereador Valdir V. Vogel PMDB, que solicitou ao senhor

prefeito municipal providências urgentes no sentido de que fossem

efetuados trabalhos de limpezas nos bueiros e valas de escoamento

de águas pluviais no bairro João Paulo II. Como podem notar a

indicação foi feita a um bom tempo e até agora não foi executado

nenhumtipo deserviço no referidoBairro. A indicação 045/94 de 19
de outubro também de 94 que pedia ao prefeito municipal que
solicitasse ao setor competente urgência ';10 reparo de um bueiro na

rua Simões Guimarães também no bairro JoãoPaulo II. Justificativa
que o bueiro existente não é suficientemente grande para o enorme

fluxo de águas e com isso fazendo com que haja o transbordamento
e conseqüentemente alagando vários terrenos dando prejuízo aos

moradores. Mas até agora também não foi feito.

Frase da sernana

Não me encosto em tôco podre.
(Vereador Sebastião Ferreira)

Sebastião intercede pelos Professores
o vereador e Presidente da Câmara de Três Barras,

Sebastião Altavir Ferreira, viajou para Florianópolis nesta sexta

levando na bagagem uma promessa que irá-interceder junto ao

Govemador Paulo Afonso que olhe com mais atenção os professores
da rede Estadual de Ensino. Segundo Sebastião os salários dos

professores não condiz com a realidade da educação.
Nossa solicitação prende-se ao fato de que em sua grande

maioria, os professores do Estado passam por grandes dificuldades.
Por outro lado em nossa região, não houve paralízação das atividades,
muito embora a classe continue reivindicando seus direitos: Aí está

mais um belo trabalho do vereador Sebastião embora sempre
criticado por aqueles que muitas vezes o invejam talvez. pela sua

simplicidade sempre intercedendo por aqueles que não sabem a quem

recorrer, e continua sempre respondendo com trabalho e lição as

críticas que na maioria das vezes são injustas, já que Sebastião hoje
é sem dúvida o político revelação de Três Barras por atidudes como

esta e conquistando com isso seu merecido espaço no meio político
tresbarrense.

-

Esporte
Foi realizado no último final de semana, no ADCR um

torneio de futebol suíço, com a participação de quatorze equipes.
Rigesa Florestal, Manutenção, Produção, C.I.M.H., União e

Comercial Divisa, Comercial Jardim Esperança, D R Servo

Manutenção, Jonkos, Transpinus, Kamazaki. A colocação foi a

seguinte. Em primeiro,Comercial do Jardim em, segundo Florestal,
em terceiro Produção e quarto colocado Manutenção. Na chave deis

perdedores, em primeiro Jonkos, segundo União Divisa. Às quinze
horas aconteceu em futebol feminino que sem dúvida foi a grande
atração da festa, estiveram jogando as equipes da ADC Rigesa x São
João dos Cavalheiros onde as meninas demonstraram muita
intimidade com a bola saindo-se vencedora a equipe da Rigesa por
3 x 1.

DIVERSAS
Acredite se quiser

.

Em notícia divulgada na semana passada poruma rádio de
Florianópolis, que várias pequenas confecções no estado estariam
fechando suas portas, não por causa do plano real, mas sim por falta
dematéria-prima, ou seja amalha que leva na sua composição 67 por
cento de acrílico e 33 por cento de algodão, o que está em falta no

mercado é o fio acrílico para a fabricação da malha. O fio é feito do

polietileno o mesmo produto usado na fabricação de embalagens
para refrigerantes. Como as indústrias de refrigerantes estão pagando
mais do que a indústria têxtil, aí então omotivo da falta do produto,
só estão conseguindo fabricar, as grandes indústrias que importam
o fio para fabricação da malha.

DEPREDAR BEM PÚBLICO É
IGNORÂNCIA E FALTA DE CIDADANIA

Lanchonete e Restaurante Kanssis
de Afonso da Silveira

SERVE: CAFÉ, ALMOÇO E JANTA

COM A MELHOR COZINHA DA PRAÇA
ABERTA INCLUSIVE SÁBADOS,

DOMINGOS E FERIADOS

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA, PELA
FAMÍLIA DO PROPRIETARIO.
TRÊS BAR.R.A.S - se
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CHAlKAFORRAÇÕES·
Se o seu problema é forração, o Chaika tem a solução.
Colocação de carpet, forração e pisos vinílicos.
Trabalho executado por profissional com longos anos

de experiência.
.

Rua José Boiteux n° 417 (mais conhecida como rua do Valetão)
TELEFONE: 22-1446EM CANOINHAS.

Edital de Convocação
Pelo presente Edital de Convocação, ficam

convocados todos os associados da SOCIEDADE
ESPORTIVA PALMEIRAS, para se reunirem em

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, no dia 01 dejulho do
corrente ano, às 14:00 horas em primeira convocação. Não
havendo número legal de associados presentes, será feita a

segunda convocação, para trinta minutos após, isto é, para às
14:30 horas, com qualquer número de associados presentes. A
qual será realizada em sua sede Social, sito na rua Marechal

Rondon, 950, Bairro Alto das Palmeiras, nesta, obedecendo a

seguinte:
ORDEM DO DIA

1°,_ Aprovação Balanço exercício do ano 1994

2° - Renovação de.l/S dos membros do Conselho Deliberativo

3° - Outros Assuntos de interesse social
.

Canoinhas, 07 de Junho de 1995

Luiz Carlos Krauss
Presidente

Reneau Schick
1 ° Secretário

Capacitação de Pessoal
.

Nos dias 12, 13 e 14 de junho, a 16ª Regional de Saúde
realizará em parceria com a Secretaria Estadual de Saúde, a primeira
etapa da Capacitação de Pessoal em Epidemiologia, com a

participação de profissionais de saúde dos nove municípios que
compõem a região do Contestado (Amure)..

O treinamento será na sede da Amire (16" Regional de
Saúde), das 8 às 18 horas, versando sobre Bpidemiologia nos

Serviços, DST, Aids, Difteria, Sarampo e controle das notificações.

ESTADO'DE SANTA CATARINA
SECRETARIADA SEGURANÇ�PÚBLICA
CO'MANDO' DO' POLICIAMENTO' DO INTERIO'R
3° BATALHÃO' DE PO'LÍCIAMILITAR
"BATALHÃO' IANUÁRIO' CO'RTES"

Relação dos veículos notificados pelo Policiamento Ostensivo de Trânsito da

Segunda Companhia do Terceiro Batalhão de PolíciaMilitar, referente ao período
de 19à l4deMitiode 1995.

GRlIPO - I R$ 84,73
AZ-1822 (CalloiIihas-SC). DA-OI96, HS-0379, CA-7887, HS-8443, AEO-0389
(Curitil>a-PR);

GRlIPO - II R$ 56,48
HS-9907, AAI-2214 (Canoinhas-SC);

GRUPO - III R$ 42,36
CA-8293, DE-4480 (São Bento do Sul-SC), BYA-9704 (São Paulq-SP), CA-
8787, AEO-0382 (Curitiba-PR);

GRUPO - IV R$ 33,89 /

CA-8293, ACW-2453 '(Curitiba-PR), HS-8443, BYA-9704 (São Paulo-SP), AEO-
0389 (Curitiba-PR), AEE-3582 (Cano inhas-SC};

GRUPO - V R$13,53
bA-9555, DA-OI96, TT-1519 (Juiz de Fora-MO);

Quartel em Canoinhas-SC, em 02 de junho de 1994,

Altair Francisco Lacowicz

Cap.PM CMTIntO da 2'/3° BPM

EI�LU
AGORA, SOB NOVA DIREÇÂO

775

KANDY'S
HU$KY

DALC::ELIS�
DA/'vfULLER

Fone: (0476) 22�2292
Rua Francisco de Paula Pereira; n" �04

o CEMITÉRIO PARQUE
I'i.

JARDIM DAS H'ORTENCIAS
,/

situado na rua Francisco Bueno
fII<'U',m,,,,,,,,,

de Oliveira, 333 (entrada em

frente ao Fricasa) já está em

pleno funcionamento.

Venha conhecê-lo.
Plantão 24 horas.

TABELA DOS JOGOS ESCOLARES DE SANTA CATARINA - FASE REGIONAL/CANOINHAS
Programação para o dia 09/06 LOCAL: GINÁSIO DE ESPO'RTES DA AABB

LOCAL: GINÁSIO SANTA CRUZ
09:00 VB São Bento x NovaTrento F A

Hora Mod. Mun."A" Mun."B" Sexo Chave
10:00 VB Pomerode x Blumenau F B

x
11:00 VB Jaraguá Papanduva F B.

09:00 BB Joinville Gaspar F A
x

x
14:00 VB Br�sque Mafra fM B

,10:00 BB Jaraguá Guabiruba F A
x

x
15:00 -VB São Bento x Joinville M A

11.:00 BB Bal.Carnboriú x Rio Negrinho M B
16:00 VB Timbó Gaspar M A

14:00 BB São Bento Rio Negrinho F B
x

x
17:00 VB Canoinhas Rio Negrinho F A

15:00 BB Porto União x Blumenau F B
x

,

16:00 BB Blumenau Porto União M A
18:00 VB Canoinhas x Nova Trento M B

x _

17:00' BB Gaspar. x São Bento M R -

20:30 FS Canoinhas x Jaraguá M B PROGRAMAÇAO PARA 11/06,
LOCAL: GINASIO DE ESPORTES ZUGJVlAN LOCAL: GINÁSIO SANTA CRUZ

09:00 FS Itajaí x Blumenau M A Hora Mod. Mun."A" X Mun."B" Sexo Chave

10:00 FS São Bento x \ , Brusque M A 09:00 BB Joinville x Guabiruba F A

11:00 FS Mafra x Gaspar M B 10:00 BB Gaspar x Jaraguá F A

13:30 HB Guabiruba x Joinville F A 11 :00 aB Blumenau x São Bento M A

14:10 HB Mafra x Brusque M A 15:00 BB Porto União 'x Gaspar M A

14:50 HB Timbó ,
'x ltajaí F A 16:00 BB São Bento x Blumenau F B

15:30 HB Blumenau x Joinville M B 17:00 BB Rio Negrinho x Porto União F B

16:10 HB Bal.Camboriú x São Bento F B 18:00 Bn Rio Negrinho x Brusque M B

16:50 HB Canoinhas x Brusque F B 19:00 FS Canoinhas x Mafra M B

LOCAL: GINÁSIO .DE ESPORTES DA AABB
\

LOCAL: GINÁSIO DE ESPORTES ZUGJVlAN

09:00 VB São Bento x Gaspar M A 09:00 HB Guabiruba x ltajaí F A

10:00 VB Joinville x Timbó M A 09:45 HB Brusque x São João Batista M A

11:00 VB Mafra x Nova Trento M B 10:30 HB Joinville x Timbó F A

13:00 VB São Bento x Rio Negrinho F A 11:15 HB São Francisco x Joinville M B

14:00 VB Pomerode Papanduva F B
..

Jaraguá Gaspar M Bx 14:00 FS x

15:00 VB Blumenau x Jaragüá F B 15:00 FS Itajaí x Brusque M A

16:00 VB Canoinhas x Nova Trento F A 16:00 FS Blumenau .x São Bento M A
17:00 VB Canoinhas x Brusque M B 17:00 HB Bal.Carnboriú x Brusque F B,

17:45 HB Canoinhas x. São Bento F 'B
-

PROGRAMAÇAO PARA O DIA 10/6 ' I
LOCAL: GIl'l"ASIO DE ESPORTES DA AABB

LOCAL: GINÁSIO SANTA CRUZ 09:ÚO VB São Bento x Timbó M A

Hora Mod. Mun"A" X Mun."B" Sexo Chave 10:00 VB Gaspar x Joinville M A

09:00 BB Blumenau x Gaspar M A 11:00 VB Brusque x Nova Trento ._cM B

10:00 BB São Bento x Porto União M A 14:00 VB Nova Trento x Rio Negrinho F A
,

15:00 VB Pomerode x Jaraguá F B I

11:00 BB São Bento x Porto União F B

15:00 BB Blumenau x Rio Negrinho F B 16:00 , VB Papanduva x Blumenau F B

16:00 BB Joinville x Jaraguá F A }7:00 VB Canoinhas x São Bento F A

17:00 BB Guabiruba Gaspar F A 18:00 VB Canoinhas x Mafra M B
x

18:00 BB Brusque x Bal.Camboriú M B
""rÊ�IS19:00 FS Canoinhas x Gaspar M B I>� JY(:E.S-Â..

LOCAL: GINÁSIO DE ESPORTES ZUGJVlAN
LOCAL: SOCIEDADE BENEFICENTÉ OPER.ÁRIA
MESA OI

09:00 HB São João Batista x Mafra M A 09:00 ™ São Bento x Jaraguá .M "lU
09:45 HB Guabiruba <; x Timbó F A 09:30 TM Jaraguá x Canoinhas F U

10:30 HB São Francisco "

\ x Blumenau M B 11:00 TM São Bento x Blumenau M U

11:15 HB Itajaí x Joinville F A J5:00 TM Blumen�u x Jaraguá M U

14:00 FS Jaraguá- x Mafra M B

15:00 FS Itajaí x São Bento M A MEsA02

16:00 )
,

FS Brusque ·Blumenau �'M A 09:00 TM Bjumenau Canoinhas 'M Ux x I

17:00, 'HB Brusque x São Bento F B 11:00 TM Jaraguá x Canoinhas M r U /

17:45 \ HB \ Canoinhas x' Bal. Camboriú . F B 11:30 TM Jaraguá x Pomerode F U
\ \ 15:00 TM Canoinhas ,São Bento M /U ,.

x
\ 15:30 TM Canoinhas Pomerode F UxAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Os bons neqóclos com o

Tipo estão de volta

CONCESS/ONÁRlAS

!!!!§!! FuckAutomóveis Ltda ... Fone: 22-1811

Tl!ANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS

'� 98-6233 (celular)

-oa 22-2663
.

Serviços Rctroescavadeira - Serviços Ag1'ícolas
.

Transportes Agrícolas - TCI'ra - Aterros - ETC.

Rua Rolando Malucelli, 55
Cãnoinhas - se

.
.-.-

- . ----

�--.._.,',;:::.._---�

SÁOPAULO
CA1r1!' ....---.., &. �-,

JlARANr\ -- _j_,-.-.JO,_-.a.�

S. CATARINA .

.

R.G.DOSUL FONE: 22-2197
,_,._, _,,_---_-.�-_r!IdI'�

Rest=�..ran_te Madeireira FEDALTO Ltda.
T A:af:L·�y�1:.

VERlFIQUEDS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS

Rua Doná Francisca, sin° • Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

TELEFONE: 22-1723

-�

-"', �--
_-

\

r�'"� MECÂNICA NELSON
L� PEÇAS R AC':SSÓRIOS PARA VEicULOS, I

,- --:_ ===:::::-..MECANICA EM RUA l>RINCESA ISABEL, 496 (
.

.

. A' APAE necessita permanentemente do
GERAL ,CAMI'O DA n'ÁGUA VJi:RDE

CHAI1EAÇÃO E � 22-0752 apoio da corúnnidade canoinhense.
.

PINTURA' CANOINFIAf,. - sc COLABOI.'{_E_
�======�

. '\

UMA EMPRESA QUE ATUA EM TELEFONIA
CEL'ULAR'EM SANTA CATARINA E TEM A

TELESC C-OMO MAIOR CLIENTE E

PARCEIRA, TEM CREDIBILIDADE

A INEPAR tem mais de 900 terminais celulares fixos instalados
em 40 municípios catarinenses (Vale do Itajaí e Planalto Norte) ..

,

Outros clientes INEPAR: Petro-brás, Coopernorte, Prefeituras de
.:

Apiúna, Barra-do Sul, Dona Emma, Itajaí, Ituporanga, Jaraguá do Sul,
Papanduva, Santa Cecília e São João do Itaperiú, bananicultores,

rizicultores, produtores de milho, soja, feijão, pecuaristas, madeireiras,
serrarias, metalúrgicas, olarias, etc.

- IlICPIR- Cre�i�ili�a�e e com�etência em Telefonia Celular Fixa'
"

.

Tel.: (0473) 22-4101 - Av. Brasil, 78 - Blumenau - se", I

��.. ,

. -'
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FuckAutomóveis
,ELBACS BRANCO 1986

ELBAS BRANCA 1987

TEMPRA 16V. AZUL . 1993

UNOS BEGE 1989

PICK UP.147 BEGE 1985 I

TEMPRA OURO CINZA 1992

UNO 1.6·R BRANCO 1990

PRf:MIO CS PRETO 1987

PRf:MIO S AZUL 1988

UNOCS BEGE 1989

ESCORTXR3 VERMELHO 1989

FUSCA (ACV 9044) BRANCO 1984

'FUSCA BRANCO 1984

ESCORT HOBYY AZU:, 1993

·MONZA PRETO 1984

BELINAL CINZA 1984
'� ..

SPAZIO BRANCO 1983
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Seu lugar I aqui.

Rod. SC 477 - Km Q. - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

1. CASA DE ALVENARIA ct 254m2, c! 4 banheiros,
aquecimento central, 4 quartos, 3 salas, garagem para 2.
carros, bom acabamento, terreno cl 980m2, mais uma casa
de madeira cl 70m2. Preço: .RS 65.000,00. Aceita-se casa,

-

coiroe pode ser parcelado.
2. CASA DÉ MADEIRAc] 70m2, terreno c] 1.562m2, ao
lado do Posto Líder, no asfalto, uma entrada mais
3 parcelas. Preço RS 6.000,00.

3. ÁREA de 6,5 alqueires, cf 2.000 órvores de pinus, bom de

água, todo cercado, em Rio do Tigre. RS 5.500,00 o alqueire.
4. 10,5 ALQUEIRES, sendo: 5 alqueires cl reflorestamento de

pinus e 5,5 :de mato. São João da Barra, Três Barras. RS
.

35.000,00.
5. 8 ALQUEIRES na Sereia, com casa de alvenaria de

70m2, bom de água - RS 4.500;00 o alqueire ..
6. ÁREA DE 2.620M2 fundos Encop'oc, RS 15.000,00.Aeeita

se carro, pagamento pode ser parcelado
Dispomos ainda de outros imóveis urbanos e rurais

,ZIG _- .FÚ__MAGE�S·
, .•....� �.•...

Rua Irami Farias Dalla Barba, 143 � Canoinhas
FoNE: (0476) 98-6145

VENDE - SE
TERRENO CENTRAL 560M2 (l4X40)

IDEALPICOMÉRCIO.
.

Escritório em construção na frente enos fundos um galpão
demadeirana ruaFrei Menandro Kamps, 641

Valor: R$ 30.000,00 _ Tratar pelo
telefone 22-1388 cf Mário

,

VENDE-SE
Um terreno rural cf área de

fl alqueires, local izado em

Palmital, excelente para chácara.
POSSUI ÁGUA E

ENERGIA ELÉTRICA.
Tratarnarua Mal. Floriano, 1069 com o Nei.

\

---- ----,-- ------ ..
------------ ----

-

Despachante Pedrinho
I�FOR.lVfA

Dia 31/05 é o último prazo para pagamento sem mult�
da IPVAJ95 dos veículos de placas final S.Em maio
renova-se o licenciamento + seguro dos veículo placas
final3.

Rua Vidal Ramos, 920 - FONE: 22-0107

,'li', Agência de Empregos Ouro Verde
NECESSITA:

- Engenheiro Mecânico e manutenção com

conhecimento de geração de vapor "Caldeira e Turbina"
- Para cargo de Gerência
- Para trabalhar em outra cidade
INTERESSADOS APRESENTAR CURRICULUM VITAE

Rua: Fraric isco de Paula Pereira, 981

FONE: (0476) 22-2843

SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1 º ANDAR - CANOINHAS - sc

A certeza de um bom negócio -

TERRENOS
'. Lotes com 600 m2 rua Erna Schumacher, Jardim Esperança. R$ 2.50Ó,00
- Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx. Hospital. R$ 10.000,00
- Lote com 450 m2 no loteamento Alto da Boa Vista. R$ 3.500,00
- Lote comercial com 600m2 (15x40) rua Paula Pereira, centro ao lado da FarmáciaVital.
- Lote comercial, 600m2 (15x40) rua Duque de Caxias, asfalto. Próximo Quartel da PM.
R$ 30.000,00
- Lote c/400 m2 rua Getúlio Vargas, próx. Sicol Motos. R$ 10.000,00
• Lote com 420 rua Adão Tyska, próximo Joteanki. R$ 1.500,00.
• Lotes c/450 m2 no Bairro Alto da Tijuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00
• Lote com 400m2, rua Paulo Ritzamnn, asfalto esquina c/12 de Setembro. R$ 7.000,00
• Lote c/487 m2, rua Bento de Lima, Campo Água Verde. R$ 3.000,00.
• Lote c/532m2, rua CeI. Albuquerque, centro, próximo Posto Esso, R$ 16.000,00.
- Lote c/670 m2, rua Mercedes Corte, esq. c/ rua Alfredo Paul, Campo da Água Verde.
R$ 3.000,00.

.

• Lote 500m2, rua Irmã Maria Felicitas, asfalto, centro. R$8.000,00
• Lote c/400m2, próximo BR-280 • Alto das Palmeiras. R$ 2.000,00
• Lote c/800 m2 rua João Tomachitz, Sossego (necessita de aterro). R$ 2.800,00
• Lote c/435m2 no Alto da Tijuca, a 100 m da rua Bernardo Olsen, R$1. 800,00
• Lote c/390 m2 (15x26) rua Henrique Zugmann, esquina, Campo d'Água Verde. R$
2.500,00.

CASAS
- Casa de alvenaria com 30 m2 na COHAB III, Piedade. R$ 4.500,("0 ( qunada)
• Casa mista com 100m2, terreno com 600 m2. bairro Campo d'Água Verde na rua Mredo Paul. Preço R$
12.0c0,00.

.

- Casa mista-c! 150m2, terreno c! gOOm2. Rua Duque de Caxias - A�o das Palmeiras. R$ 3O.0c0,00
·Prédio de alvenaria ( residência e comercial c/ 368m2, mais casa de álvenaria c/70m2, terreno c! 600m2, rua
Pastor George Weger, 570, centro. R$I20.oo0,00.
• Casademadeira, c/48 m2 terreno com 600m2. Rua EpaminondasR daSilva, CampoÁguaVerde. R$ 4. 500,00.

.

-Casa de madeira c/ 60,00 m2, terreno com BOO m2 na rua 12 de Setembro. R$16.oo0,00.
• Casa de alvenaria c/ 60 m2, terreno com 114m2, rua Reneau Cubas, esquina. R$ 5.800,00 + prestações de
R$ 88,00
• Casa de alvenaria, c! 250 m2, terreno c/900m2. Rodoffo ScheidE:r. Jardim Esperança. R$ 55.000,00.
• Casa de alvenaria c/ 48 m2, na Cohab 4, terreno de esquina. R$ 5. OCO ,(X) + prestações de R$ 70,00 por inês.
- Casa de alvenaria c! BO m2, na COHAB-3, terreno de esquina. R. 7.0c0,00
-Casa de madeira cf BO m2, terreno cf 560 ní2, próximo ao Clube Scala). R$ 7.500,00.
-Casa nova de alvenaria 70m2, terreno c/500m2. Rua Miguel Tans Isfair. Paz e Bem R$ 27.000,00.
- Pontocomelcial de alvenaria, c! 70 m2, casa de madeira c/21 m2, terreno c/ 550 m2. Rua Reneau Cubas, 1 01.
Jardim Cristo Rei. R$ 10.000,00.
- Casa de alvenaria nova q' 1 40m2, fa�a acabamento, terreno 400m2: rua João Allage, Tricolin. R$ 25.0c0,OO
· Restaurante de alvenaria cf 300m2, terreno 1.2oom2,'com tedas as instalações. R$ 45.0c0,OO

'-
- Prédio de alvenaria, cf 970m2 + 460m2, iniciado. Terreno 1,.28Om2. Rua Roberto Helke, Jardim Esperança.

VENDE
TERRENOS:

• Excelente terreno central, na Rua Major Vieira. ÁFr;:a: 1360 m2
Duas Frentes .

• Terreno na Rua Duque de Caixas. Área: 1.600 m",

• Terreno com 600 m2, no Bairro Piedade, com casa de madeira
de 134 m-, com 5 quartos, sala, cozinha, WC, garagem.

VEÍCULOS
• Chevette Júnior

• Chevette L

- ano 92
- ano 93

TRATAR: BANK'A FORTY - 4 - Creci: 55-44

FONE: (0476) 22-0744

r

VENDE-SE
Uma casa residencial construção em alvenaria

. / '

medindo 175,74 m- de área construída em terreno com

764,42m -, situada na rua 12 de Setembro nQ 360 no centro
da cidade. O referido imóvel comnõem-se de 2 salas 3 i ;

, ,

quartos, 2 banheiros, cozinha e aindaumáamplagaragem
térrea. Preço a combinar, inclusive com opção para todo
o mobiliário. .

CONTATO PELO TELEFONE 22-0980.

Rua Paula Pereira, 47
FONE: (0476) 22-1728 - CANOÍNHAS

.. Projetos e Execução de Obras

.. Loteamento e desmembramento

.. Execução de Obras em Itapoá-SC

IBtllJILtlltíllll1
MONZA 'SLE/9-1, COR

VINHO, CÂMBIO A,UTOMÁTICO, DIREÇÃO
HIDRÁULICA, VIDROS ElÉTRICOS, EQUIPADO�

Informações: (0476) 22-1743 ou 22:0614

CANOINHAS SC

• SOCo ESP. PALMEIRA'S

Durante longo tempo a Diretoria da Sociedade Esportiva, I

Palmeiras trabalhou para que você pudesse contar com um

clube organizado e voltado para a área do social e lazer.

Além dá piscina térmica e amplo salão de festas, já existe planejamento para novos

empreendimentos. (

Para que o Palmeiras fique mais forte, precisamos ampliar o quadro social. .

'"'

Vir Tít. "Jóia" Desc. Cond. Pgto. Vir. ParI. Vir Taxa Cons. Méns.

150,00 - 4 vezes 35,50 10,00
150,00 5% 3 vezes

I 47,50 I 10,00
150,00 10% 2 vezes 67,50

�

10,00
150,00 20% a vista 120,00 10,00r /

r
�

MAIORES INFORMAÇÕES, PELO TELEFONE 22-1636 - V�NHA PARA O'VERDÃO
• I ....-:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



* Eliane Neppel Wagner,. Secretária Municipal de

ducação de lrineápolis, participou dias I!! e 2 de junho, em ltajaí,
o Seminário "Perspectivas da Educação". Presença na abertura
o encontro, do Secretário Estadual de Educação, João Matos e do
ecretário Executivo do Fundo Nacional de Desenvolvimento do
studante (FNDE), Dr. Barjas Negri.

* Jantar dos Namorados, dia 12 de junho, segunda-feira,
o Restaurante Bom Apetite, com "buffer" especial para a ocasião,
orna chancela de Júnior Knoll. Convites e reservas a R$ 12,00 por Suelye Nildo Brand.

asai com Maria Knoll e pelo fone 25-1188.
* Cacilda Capanema, SecretáriaMunicipal de Educação

e Canoinhas; homenageada pelos demais colegas do Estado, pelo
eu aniversário, durante o Seminário "Perspectivas da Educação ",
10 dia I!! de junho, durante jantar de confraternização .

.

* Luiz Cesar Batista, Secretário Municipal de Saúde de

rineópolis, participou esta semana em Criciúma, de um encontro
os SecretáriosMunicipais de Saúde de Santa Catarina. Em pauta,
encontro nacional que será realizado na próxima semana em

aceió, capital do Estado de Alagoas.
* A nota triste da semana, é a morte prematura da

inteligente e meiga menina Gabriela Kopecki, filha do prezado
casal Gilberto e Nelci Kopecki, da sociedade de lrineópolis. Em
nome dos companheiros do Rotary Club i! das Senhoras da Casa da
Amizade, os sinceros sentimentos de pezar. Estamos solidários com
a dor da família enlutada, por quem temos muita estima.

Lúcio Colombo
uilherme Batista

Filho do casal

arez e Rosane Batista, da

ciedade de Irineópolis,

e dia 29 de mato

mpletou seus 2 aninhos

vida. A festinha

onteceu dia 4 deJunho na

umidade da família.

cides Bof, Prefeito de Calmon; Waldir Cesar Padilha, Delegado
gional de Porto União e LúciaMaria Stefanovich, Secretária de

.

gurançaPública do Estado, durante asolenidade de inauguração
Delegacia de Polícia de Calmon, dia 3 de junho.

Curtas & Objetivas

IJVFORAfA

DISTRIBUIDOR BRAHMA, SKOL, ANTARCTICA,
PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO.

COM FILIAL EM TIMBÓ GRANDE
Av. 22 de julho, 1061 - Sala 03

Flashes do Clube Valões

Norma e Roberto Batschauer, ele ex-prefeito e Fausto (Líria) Braz
de Oliveira. ,

Estela Maris e Douglas Marques.

Miss Maringá/95 é filha de Irínespclitenns

Em magnífica noitada no Salão Social' do 'Centro

Português, com a participação de 19 lindas jovens, Fernanda
Ferreira da Cruz, belíssima morena de 19 anos, foi eleita Miss

Maringá/95. Ela é filha do orgulhoso casal José (Eva Vitalina)
Ferreira da. Cruz, da sociedade de lrineópolis, residindo há

alguns anos no Norte do Paraná. Com uma beleza plástica que

impressionou o seleto corpo de jura.los, Fernanda já havia

"arrasado" no Concurso Água de Cheiro realizado emMaringá,
suplantando 200 concorrentes. Mais que um orgulho, é uma

grande honra para Irineópolis, as origens dessabelajovem terem

sido de Santa Catarina. Só nos resta aguardar sua performance
no Concurso Miss Paraná, no mês de agosto em Curitiba. Com
certeza .lá estaremos para torcer por elu,

Rua Irami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas
FONE,: (0476) 98-6145

Fotografadospelo

prezado _ colega Nori

Dias, do Estado do

Paraná, Fernanda e o

Coordenador Regional

do concurso Miss

Paraná"
'

Wall

Barrionuevo, são

destaques nas agendas

sociais- mais elegantes

do Norte do Paraná,

representandoMaringá.
/������������������

ORGANIZAÇÃO CONTÁBIL
CONTABILIDADF;CONTRATOS fDISTRA.TOS

ABERTURA DE FIBMAS

SERViÇOS POR COMPUTADORES
AV. 22 DEJULlIO, 1061 - SALA 02

FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

C "'IFC..C ,.

---- ...).---
'_'_.-.--

AUTO VIAÇÃO SÃO JORGE ·

_Adquiriu veículo especial para excursôes, viagens de compras, passeios, praia,
cursos,. concursos, com capacidade para até 16 pessoas. Carro importado, seguro

e confortável. Preços especiais de lançamento, CONSULTE�NOS.
Contatos para reservas com Beto ou 'Ibnha.

.

.Fone: (0476) 25-1142 - IRINEÓPOLIS - se
.

,.,

EXCURSOES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



De repente...
Torna-se tão fácil trocar palavras,
Difícil é saber interpretar o silêncio...
É tão fácil caminhar entre estradas,
Difícil é saber o que virá depois da curva.

É tão fácil apertar a mão de um amigo.
Difícil é reter seu calor...
É tãofácil competir com alguém,
Difícil é aceitar o fracasso, a derrota.
É tão fácil mentir, fugir e se enganar,
Difícil é explicar e entender o problema.
Torna-se tão fácil sentir o amor, mas...
Difícil é conter suaforça...

Mali

Sempre marcantes ...
»» As irmãs Patricia e Lariça Wisnievski
»» O casalzinho romântico Joel e Heloana Terpan
»» Os noivos Luciane e Gerson Guebcrt
»» As irmãs Kelly e Kátia Costa
s» Rosana e Everton Celevi
»» Luciane e Zenon Pieczarka

o assunto é pessoas famosas
* Tom Hanks, ao menos por enquanto é o rei de Holly

wood. Faz o que quer: e o que quis fazer recentemente foi um

brinquedo um couboy-boneco chamado Woody. Que está em Toy
Story, o primeiro desenho animado da Disney feito totalmente com
computação digitada.

* Luis Fernando Veríssimo está conseguindo uma marca

raríssima quando se fala de escritores brasileiros. Este mês ele verá
nas livrarias um volume especial que irá festejar a centésima edição
do seu livro"O analista de Bagé", SeuBest'Sellcr Comédias da Vida
Privada também vira programa mensal na Globo.

* Madona e Michael Jacskon (;'ue se cuidem, devem ficar
bem longe do Paquistão se não quiserem ir para a cadeia. Chefe do

poderoso partido religioso Jamaat Islami, Ghaffoon Ahmed quer
fazer a material girl e Jackson verem o sol quadrado, porque
divulgam ternas obcenos. Chegou até mesmo a pedir extradição dos
dois ao governo americano.

Que estilo você vai fazer neste
final de semana??

A coleção outono/inverno 9.') da Mel e Limão está
lindíssima. Só depende do estilo que você quer fazer. Ousado,
clássico, moderno, esportivo, casual ou prático. A coluna deseja à

Márcia, sucesso!!!

12 de junho - Dia dos Namorados
Como vocês vão comemorar o grande dia? Não importa.

De manhã, à noite, o lance é estar bem juntinho, para curtir cada
momento. Afinal o amor é lindo!!! Neste mês que é tão especial,
vocês vão curtir a brincadeira do Amar é...

Parabéns!
Quero deixar registrado aqui o sentimento de carinho que

tenho porvocê. Você é uma arruga das horas e que sempre me

compreendeu enão deixaria passarembranco esta data tão importante
na sua vida. De coração, meus parabéns pelo seu aniversário

Solange.

Na geral
Koqueiros->Este domingosirnplesmente lotou.Estiveram

lá: Kátia e Kelly Costa, Fabíola Freib.rrguer, Kátia: Batscheuer,
Alexandre Milcheski, Leila Medeiros, Danieli Mühlbauer, Màra
Straube.

Varandâo->Estiveramlá:MarianeS. Tokarski,Elizângela
Ehardt, Soraia Stibler, Camile Selbmann, Fernanda Paula Fleith,
Luis Chicoski, Chupeta, Marlene, Nilton Munhoz, entre outros.

E nesta quinta-feira que se passou dia 08 de junho, Weronyka
Sander Stramosk; natural de Lages, completou seu primeiro aninho
de vida. Weronyka Sander Stramosk c' filha do "Sauder Mix"
(Musical FM) e Joice Rocha Stramosk. Foi fotografada por Foto
João.

Amar é...
...deixar de olhar para o maior gato(a) que passa na areia'

da praia, bem na hora em que vocês estão juntos.
...estudaremmatemática juntos ate-as 2 horas damanhã, só

porque você não sabe a matéria para a prova do dia seguinte.
.. .ir assistir ao time dele jogar debaixo do maior pé d'água.
...ele ter coragem de ir até sua casa, enfrentar a fera do seu

pai naquele bate-papo meio falso, só para conquistar a família toda
e poder sair com você.

'

.. .ir na sua casa e sua mãe ficar fazendo sala a noite toda.

...desistirde ser Ilamenguistasó porque ele éBotafoguense.

...assistiraumfilme pela terceira vezsó porque a coitadinha
ainda não viu e ainda chorar de emoção no happy end.

. .. ele apresentar você a mãe dele dizendo: esta é a minha
namorada!

.. .ir à festa de aniversário do priminho dela de apenas 3

anos.Comerdocinho, tomar refrigerante, ouvira gritaria da criançada
e curtir, só para ficar ao lado dela.

...ele respei tar sua vontade de não querer transar e esperar
numa boa, sem ficar forçando a barra.

...agüentar as grosserias da mãe dele sem dizer nada só

para não criar um clima chato entre eles.
·

...ser compreensivo quando ele se descontrola com o

dinheiro e fica totalmente sem grana para vocês saírem.
...curtir o gato mesmo quando ele entra numa fase Down .

...curtir a gata mesmo quando ela está fora de forma e

incentivá-la a fazer uma dieta e entrar para ginástica.
Amar às vezes toma-se um pou::o di fícil,mas no final tudo

dá certo.
Portanto não esqueça: Ame milito, e, se deixe limar...
Felicidades a todos os casais apaixonados da city.

Eu

Não é comigo
Esta é uma história sobre 4 pessoas: Todomundo, alguém,

qualquer um e ninguém.
Havia umimportante trabalho para ser feito eTodoMundo

tinha certeza que Alguém o faria, Alguém zangou-se, porque o

trabalho era de Todo Mundo. Todo Mundo pensou que Qualquer
Um poderia fazê-lo, mas, Ninguém imaginou que Todo Mundo
deixaria de fazê-lo. Ao final Todo Mundo culpou Alguém quando
Ninguém fez o que Qualquer Um poderia ter feito.

CÂMARA MUNICIPAL DE MAFR
Of. nQ 399/D/95

Mafra, 31 de maio de 1995·

A
DIREÇÃO
JORNAL "CORREIO DO NORTE"
Rua Francisco de Paula pereira, 765/
Canoinhas-SC

Prezados Senhores;
Sirvo-me do presente para em. nome da Edilida

Mafrense, cumprimentar vossa empresa, pelos 48 anos

existência do Correio do Norte.

As lutas, dificuldades e percalços enfrentad
certamente foram superados com tenacidade e firmeza

propósitos, na busca de um objetivo p.é-estabelecido.
Nossoscumprimentosàfamíliaql1ecompãemoCo

"

do Norte pela importância deste veículo de informaçã
cumprindo com competência e seriedade sua função, de marí

o Povo Catarinense notadamente nossa região, bem infonnad
Na oportunidade reiteramos protestos damais eleva

estima e apreço.
Cordialmente,

Vereador Edevardes João Sartori

Presidente

Nota da Redação
Ao recebermos o ofício da Câmara de Vereadores

municrpio co-irmão de Mafra, manifestamos nosso

agradecimentos pela gentileza do gesto. Emais, agradecemosa
jornalista Edevardes João Sartori que, de manei�a notadamen
brilhante conduz como presidente, os destinos daquela casar
leis.Na verdadeSartori, estamos todos de parabénspelo transe
dos48 anos de circulação do "Correio do Norte". Hámuitosan
você consta em nosso Expediente como jornalista responsáv
Emprestando e conseqüentemente expondo seu honrado no

como profissional no jornalismo, você toma-se depositárioé
nosso respeito e agradecimento.

Muito obrigado companheiro!

(Anônimo)

SER CANOINHENSE
Antes de tudo um privilégio

Calibragem a Nitrogênio
GÁS GELADO':' não aquece os pneus maior
durabilidade (média 30%) calibragein fixa por
mais de um mês.

AUTO POSTO

OURO VERDE

Posto 24 Horas
Rua Princesa Isabel, 499 -CampoD'ÁguaVerde
TELEFONE: 22-0469 - C,!NOINHAS

Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.01 FRATURAS

Atendimento

IV'ÓDfílS

FISIOTERAPIA

CONVÊNIOS:

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Bresit»
Paraná-Clínica - Te/esc
(Atendimento inclusive pelo SUS)

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA, COSTA'
Ortopedia e Tràumotologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

''\ '

ORTOPEQIA E TRAUMOTOLOGIA

CLíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 -.FONE: 22·2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina
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